



GALERIE IM GLURI SUTER HUUS: Im Jahre 1972 wurde die Galerie im Gluri Suter Huus mit einer Ausstellung der Malerin Ilse Weber eröffnet, wobei über 200 Ausstellungen folgten. Seit Anfang 2012 ist Christian Greutmann nun von der Gemeinde als Kurator angestellt. Das 40-Jahr-Jubiläum der Galerie soll gefeiert werden. So ist seit der vergangenen Woche auf einem RVBW-Bus ein Computerbild des Zürcher Crossmedia-Künstlers Max Grüter auf dem schwebenden U-Boot («Kursk») auf dem Busheck zu sehen und macht zunächst auf das Jubiläum aufmerksam. «Neben dem Geburtstag der Galerie Gluri Suter Huus wurde vor 10 Jahren auch die Kulturkommission ins Leben gerufen. Der Stellenwert für die Kultur hier in Wettingen ist gross und dies darf sich wahrlich sehen lassen», zeigte sich Gemeinderätin Antoinette Eckert zufrieden. «Es ist ein spannendes Bild, welches zum Nachdenken animieren dürfte», so Kurator Christian Greutmann. Das eigentliche Jubiläum wird unter dem Titel «Kunst ist Wurst» am 23. und 24. Juni 2012 stattfinden. Dabei werden eine unjurierte Ausstellung in der Galerie mit regionalen Künstlern sowie ein Festzelt auf der Bifangstrasse den Rahmen bilden. *bha*